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〈題字は北海道総務部長寺田一寿男さんが揮毫〉

謹 賀 新 年
北海道行政書士会々員各位の御発展を心より
祈念いたします。

新年を迎えて

会 長 野. 崎 幸

新年明けましておめでとぅございます。
昨年を顧みて、 結果的には財政の再建に終始し

たような気がしてなりません。
昭和51年度は、 会費倍増の御協力をいただきま

したものの、 年度途中までは会費納入成 績 の不
振、 未払金の整理、 事務局職員の大巾変動、 汽車
賃及び電話料の大巾値上がり等財政運営には極め
て困難な要素が交錯し、 財政不安の余波は役員諸
士の活発な活動に対しても制約を加えざるを得な
かったことを今ここに反省しています。
会務の安定した活動は、 常に健全な財政基盤の

上に確立されることを肝に銘じ、 財政不安は二度
と繰り返してはならないと痛感している 次 第 で
す。

新年を迎えるに当り、 役員各位に深甚の謝意を
表するとともに、 会員の皆様方の御多幸 を祈 念
し、 本年こそあらゆる面で財政の健全化を年頭に
おき、 業務の拡大を期し、 本会の長期安定化への
基盤作りになることを念願し、 年頭のごあいさつ
と致します。
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各部の最近のうごき

〈監察部会〉 昭和51 .11 .26 於事務局 ･

豊田部長、 佐藤(兆)
各支部から提出された監察報告に基づき、 それ

ぞれ警告書、 勧告書を発し、 或いは業務取扱いの
実態について照会を行なった。

く業研企画合同部会〉 昭和51.11.銘も事務局で
木刀l業研部長、 下国企画部長、 原、 西谷
佐藤(三)、 長谷川、 杉浦、 佐藤(兆)

研修会の開催の促進、 研修資料の作･成、 件 別
報酬額明細表、 行政北海道の発行等につき協議し
たD

- ‐′

〈不在町村対策〉 昭和51.12 .27 事務局で

佐藤(三)担当理事
不在町村対策要綱案、 ポスター、 チラシの原案

を検討して方針を決定したび

〈総務部会〉 昭和51 .12 .27 事務局で
森口副会長、 後平部長、 阿部、 西谷

昨年の会則改正に伴なって、 本会諸規程の引用
条項に変動があり、 この改正と並行して改正を要
するものが関連して発生しているのでこれら検討
を行な、った。 ･

〈経理部会〉 52 . 1 5昭和52 . 1 ,5

佐藤副会長、

事務局で
日向寺部長、 高橋

昭和51年度補正予算案を作成するとともに、 財
務規程案につき検討の予定を決めた。

〈性別報酬額作成業務〉 昭和52 .1.11 事務局で
下国企画部長、 木刀I業研部長、 豊田

現行報酬額に基づく件別報酬額の積算内訳を抽
出的に作成し、 全会員に業務資料として配付すべ
く原案を持ち寄って協議、 再度検討を加えて完成
することにした。

義士不在町村対策決定
モデル地区に網走支部

｢官公署に提出する書類は行政書士へ｣ をキャ
ッチフレーズとして、 本会は数年来金道にキャン
ペ [ ン活動を行ないゞ 支部もその都度 P .R .して

いる。 半面監察活動で非行政書士が暗躍している
一因として、 書士が居住して営業していない町村
が、 各地にあることである。

先般の理事会で網走支部から、 この問題が提案

された。 本会で協議の末、 このほど ｢行政書士不
在町村対策要綱｣ がまとまったo

目的は行政書士不在町村の住民に、 行政書士の

業務の周知を図ることにより、 行政書士の業務地

域を拡大するとともに･ 地盤 轌 富 野 , 懷射

ることである。 色 に は謎

周知方法は①不在町村のみ鶏鬱夢発
含む)、農漁協の建物に書だ 鴉 鼾

書士名簿を備え付けるが、 杉政書士を選択し信頼できる

不在町村の属する支部の会

会員につき、 支部長が作成する、 となっている。
本会では、 ポスター、 チラシ、 行政書士名簿な

どを作成物件援助を行ない、 この事業の円滑な進

行をほかっているo

P ,R .が住民の間に行きわたれば、 業務の獲得

は書士の力量によるが、 網走支部をとりあえずモ

デル地区としたこの試みは、 一つの突破口になる
ことを願うものである。

山田さんが新支部長に

井上半蔵さん辞任 (根室)

永らく根室支部長を勤めた井上半蔵さんは、 病

気のため昨秋9 月10日で支部長を辞任され、 後任

は一時欠員となっていたo
支部らしい仕事をするためにはトップが必要な

ので、 支部総会を先ごろ開催して、 新しく正、 副

支部長を選任した。 少人数のしかも、 各地に支部

員が点在する支部なだけに、 研修会、 総会とやり

づらい面もあろぅが、 それだけに新執行部に対す

る期待は大きい。
l

△支 部 長 山 田 清 一 (中標津町)

T E L O1537-- 2 - 3443

△副支部長 高 田 憲 二 ( " )
△ " 永 原 寿 夫 (根室市)

業務資料 (例規扱)

~行政書士の業務に

関する疑義~

米倉監察員 (十勝支部) から、 下記の業務は行

政書士のものか? という質問が本会に 寄 せ られ

たo

道に照会した結果、 北海道総務部地方課長から

!次の回答書があった。
記

照会 1 行政書士の業務に属する書類の申請、 届

出等手続代行を行政書士が行なうことのできる
- 根拠。
回答 1 当該行為は、 法令により禁止されていな

し･o

照会 2 企業会計の記帳、 代行 くコンピューター

による記帳を含む) 業務は、 行政書士法第 1条

に規定する事実証明に関する書類の作成に該当

する、 と解されるがどうかo
回答 2 ｢企業会計の記帳、 代行 くコンピュータ

ーによる記帳を含む)業務｣の内容について詳記

(関係資料の添付を含む)の上、 提出願います。
照会 3 行政書士法第 1条第 1項中の｢業｣とは、
人がその社会的地位に基づき、 反覆継続してと

いう意に解されているが、 反覆継続の F継続｣
　　　

とは、 どれ位の時間的間差を限界とするか。
回答 3 一般的に限定することは困難であり、 事

　 　 　
案に‐より、社会通念上決められるものと解する。

日本行政書士会共済年金制度の
拡充について

千代田生命保険相互会社札幌支社営業担当滝原

係長に接し詳細を聴く機会を得たのでこの際会員 ◆

各位にその要点をお知らせいたします。
特に従前のものと異る点は

1. 集金態勢の整備

いままでは、 集金するか叉は、 本天が持参ずべ

きかであったものを、 自動振替制度を採用した。
2. 所得補償の加味

詳細は日本行政NQ50を参照されたい。 ( S )

補正予算で赤字脱出の予測で

- 第 3 四半期末敗政一

たびたび言うように、 本会予算は年度中盤の歳

入欠陥と収入見込額の推定不可能との事態から、.
一時ほどうなるかと心配された。 その後、-会費の

納入がほかどり、 第 3 四半期末現在で収入見込額

を推定できる段階になった。 経理部では、 補正予

算を組みなんとか赤字を出さないで済む見通しが

立ったようである。

支部別収入済額は次のとおりである。
支部名 ‐ 収入済額 % ＼‐
札 幌 8 ,718 ,000 68 .0 、

函 館 1 ,896 ,000 67 .8

小 樽 1 ,236 ,000 .6 9 .5

空 知 1 ,779 ,000 7 3 .1 .“ゞ　 　　　　
旭 川 2 ,437 ,000 .67 .9 ,

留 萌 347 ,000 5 9β 癪 .
宗 谷 246 ,000 7 0 .7.- -　　 　　　　
網 走 2 ,363 ,500 66 .2

室 蘭 1 ,065 ,000 66 4

苫小牧 J 772 ,500 67 .0

日 高 312 ,500 68 .9

十 勝 2 ,039 ,500 68 .5

釧 路 1 ,285 ,500 6 1 .2

根 室 330 ,500 6 2 .2

計 24 ,828 ,000 67 .6

本 会 の 予 定 行 事

事業体としては、 年度末の整理作業もあるが、
新年度の大行事である総会の準備など、 事務局サ

イ ドの作業はいそがしくなる。 現在までに次のこ

とが予定されているo
　

△ 2 月 19日 支部長会議

△ 3月末 ~ 4月10日 出納閉さ整理期間

△ 4 月16日 支部長会議

△5月劣弱)総会
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事務局だより

｢年 計 報 告｣
年計報告の様式が、 会則改正により今年から変

わりました。 都合で発送が遅れまして、 今回会報
と同封しました。 期日までにご報告をお待ちして
います。

おわび→昭和52年中は、 昭和51年中のミ ス で
す。

請求書を作りました
従前領収書のみを作成しておきましたが、 請求

書を必要とする向きがございました。
この請求書は、 領収書用紙を挟み込んでお使いで
きるよう工夫しましたので御利用下さい。

各 支部研修 会
支部事業の目玉商品である研修会は、 各支部と

も熱がはいり、 11月、 12月に報告された内容は次
のとおりである。

11月13日 釧路、 根室支部 商法
三吉会館で

18日 十勝支部 風俗、 民事労務
ホテル恒安閣で

20日 札幌支部 建設業財務諸表
、 都市会館で

12月24日 十勝支部 建設業指名願
ホテル恒安閣で
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1977年、 あげましておめ

〆炎 擬
でとぅございますo
会員各位と本会のタツタ

“ 一つのパイプ役である本会
会報も髄 6をお手元にお届
けすることの喜びは、 編集
者のみならず本会の為に誠
に慶賀にたえません。

顧みますと昭和36年 1月20日発行の第 1号をみ
ますと、 会長に渡辺慶喜氏が就任され、 法の疑義
についで、役員名、 総会議事録、 常任理事会議事
録に次いで会員数 231名と、 行政書士試験案内を
掲載して10ページを費しています。
過去を皺み、 現況を凝視し更に将来を展望 し

て、 本誌の編さんに当ろうとしている絹集者なる
も、 予算と、 要望の挾撃に合い取捨選択に心を砕
いている毎回である。
只グチッテみても致し方無きことなるも、 ｢予

算はフンダンにやるから立派なものを 作ってみ
れ｣ と腕を奮える時代はこないものだろうか。
もう言多謝
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